

La Alcaldesa se reúne con el Club Gimnasia Ciudad de Móstoles

Fecha de publicación: 1/12/20220:00

Descripción:

- **Creado en 2007, el club cuenta actualmente con una cantera de 160 niñas, de las cuales 90 compiten a nivel local, regional y nacional.**



La Alcaldesa, Noelia Posse, acompañada del Concejal de Deportes, Carlos Rodríguez, ha mantenido hoy una reunión con la Presidenta del Club Gimnasia Ciudad de Móstoles, Sonia Vargas, para reforzar la colaboración.

El club le ha presentado a la Alcaldesa sus propuestas para fomentar la práctica de la gimnasia rítmica entre los jóvenes de la ciudad a través de eventos y actividades.

Creado en septiembre de 2007 como entidad deportiva sin ánimo de lucro por varios padres y una entrenadora, el Club Gimnasia Ciudad de Móstoles busca promocionar la gimnasia en el municipio y transmitir a todas las gimnastas, sin importar su nivel, los valores que implica este deporte.

Actualmente, cuenta con una cantera de 160 niñas, de edades comprendidas entre los 3 y los 20 años, que entrenan en el Polideportivo Rafa Martínez. Cerca de 90 gimnastas del club participan en exhibiciones y torneos a nivel local, regional y nacional.

El encuentro está enmarcado dentro de la iniciativa de la Primera Edil de reunirse con todas las asociaciones radicadas en el municipio.